
 

 

Кинотеатры, где можно посмотреть фильмы на английском 

 

Безусловно, любой фильм лучше смотреть на языке оригинала. Именно так мы можем 

полностью понять идеи режиссера, оценить игру героев и посмеяться над 

неадаптированными шутками. К тому же, не все хорошие, но старые фильмы были 

дублированы. Просмотр фильмов в оригинальной озвучке может помочь не только тем, кто 

учит язык, но и тем, кто является его носителем. Многие кинотеатры ценят и желание учить 

язык, и желание понять все, что происходит на экране. Поэтому мы предлагаем список мест, 

где можно посмотреть фильмы на английском. 

«Киев». Это один из легенарных кинотеатров этого города. Здесь проходит много 

кинофестивалей, в том числе и фильмов на английском. От артхауса, до блокбастеров, — 

здесь вы точно найдете что-то по вашему вкусу.  

«Украина». Тоже популярное место. Я бы назвала его кинотеартром премьер, хотя 

здесь тоже проходят показы абсолютно разных фильмов.  

«Октябрь». Еще один извесный киевский кинотеатр. Внимательно следите за 

афишами, ведь я очень рекомендую посетить это место. 

«Кинопанорама». Этот театр любит показывать шедевры кино. Так что идите туда, 

если вы хотите почувствовать приятную ностальгию.  

«Магнат». Тех, кто любит смотреть фильмы на английском, здесь ждут по средам. Не 

забудьте прийти и сюда.  

«Кронверк». Может, это и не самый популярный кинотеатр столицы, но он очень 

душевный и показывает фильмы на английском дважды в неделю. Если вы хотите уютной 

атмосферы, успейте купить билеты. 

Конечно, не обязательно идти в кинотеатр для того, чтобы посмотреть кино на 

английском. И все же, это замечательный опыт, который приносит много приятных эмоций. 

Наш город предлагает много опций. Почему бы не попробовать прямо сейчас? 

 

На языке оригинала — in the original language 

Посмеяться над… — to laugh at... 

Желание учить — a will to learn 

От… до — from… to 

Показы фильма — screenings of the movie 

На английском — in English 

По средам — on Wednesdays 

Дважды в неделю — twice a week 

Для просмотра — to watch 
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Prepositions in Russian 

 

 Prepositions are the worst while trying to learn a new language, right? We've all been there. 

They never add up to your native language. However, hardship is something that makes every 

proсess fascinating. So, today we will have a look at some prepositions in Russian.  

 First things first, you have to know that each preposition is followed by noun in a special 

case form. We also don't usually use prepositions with Nominative case. Genetive case is usually 

used after such prepositions as без ('without'), вдоль ('along'), вместо ('instead of'), вне 

('outside'),  внутри  ('inside’ to indicate the position), внутри ('inside’ to indicate movement), 

возле('near'), впереди ('in front of'), вследствие ('because of), вокруг ('round'), для ('for'), до

 ('up to, until, before'), из ('out of'), из-за ('out from behind, because of'),  из-под ('out from 

under'), кроме ('besides, except') мимо ('past'), and the list goes on and on. Actually, this one of 

the most popular cases to follow the preposition.  

Dative case is mostly used after such such prepositions as благодаря ('thanks to'), вопреки 

('despite'), к (ко) ('towards, up to'), по ('along, round, by means (communication), on (days)'). 

Accusative case is usually used after в (во) ('into, to, in' when movement is involved, за 

'behind or beyond' when movement into a position is involved), на 'on to, on' when movement is 

involved, о ('against’ in the sense of in contact with), по ('up to' a certain point in space or time), vv 

('under’ when movement into a position is involved), про  ('about, concerning'), c ('approximately, 

about' with nouns denoting measurement), сквозь ('through'), через ('across, through, over') 

We use an instrumental case is commonly used after such prepositions as за ('behind, 

beyond’), между ('between'), над (надо) ('over, above’), перед (передо) ('in front of, before’), 

под (подо) ('under, below'), с (со) ('with'). 

Prepositional case is used after в (во)  ('in, at' to define location where sth is situated or 

happening, in expressions of time), на 'on, in, at' to define location, о (об) ('about, concerning'), по 

('after, following'), при (at the time of, in the presence of, while').  

Even though it is hard to get everything at the very beginning, you will definitely get better 

as you practice. Don’t forget, what doesn't kill you makes you stronger.  

 

 

 

 

 

 


